
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
совещания директора Института когнитивных исследований 

с сотрудниками 

Института когнитивных исследований 

и сотрудниками Кафедры проблем конвергенции 

естественных и гуманитарных наук 
 

от 31.10.2022 № 43/9-02-3 

 
 

Председательствующий – Т.В. Черниговская, директор Института 

когнитивных  исследований, заведующая Кафедрой проблем конвергенции 

естественных и гуманитарных                   наук; 

Секретарь – П.Д. Максимова, Отдел обеспечения деятельности руководителей учебно- 
научных подразделений, Организационное управление, Ректорат СПбГУ. 

 

Присутствовали: 

Старший научный сотрудник Алексеева С.В. 
Младший научный сотрудник  Браташ В.С. 

Доцент Гершкович В.А. 

Профессор Журавлев М.Е. 
Доцент Карпинская В.Ю. 
Профессор Киреев М.В. 

Младший научный сотрудник Костина Д. И. 

Старший научный сотрудник Морошкина Н.В. 

Доцент Петрова Т.Е. 

Старший научный сотрудник Подвигина Д.Н. 
Доцент Риехакайнен Е.И. 
Профессор Стафеев С.К. 

Старший научный сотрудник Чернова Д.А. 
Доцент Черных Г.А. 
Профессор Шошина И.И. 

 

Повестка дня: 
1. Об участии научно-педагогических работников в конкурсах и премиях 

2. О возможном переходе Кафедры проблем конвергенции естественных и гуманитарных 
наук в Институт когнитивных исследований 

3. Обсуждение внесения изменений в учебные планы 

 

1. Об участии научно-педагогических работников в конкурсах и премиях 
 

Т.В.Черниговская 
 

Татьяна Владимировна напомнила присутствующим о необходимости принимать участие в 

различных конкурсах и премиях, в частности, премиях Правительства Санкт-Петербурга, а 

также информировать об этом студентов и мотивировать их принимать активное участие. 

 

1.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

 
 

2. О возможном переходе Кафедры проблем конвергенции естественных 

и гуманитарных наук в Институт когнитивных исследований 

Т.В.Черниговская 
 



2 
 

Татьяна Владимировна сообщила о том, что в связи с изменениями на Факультете Свободных 

Искусств и Наук, возможен переход Кафедры проблем конвергенции естественных и 

гуманитарных наук в Институт когнитивных исследований. Было проведено голосование 

среди            сотрудников. 

 

2.1. Все присутствующие проголосовали «ЗА» переход Кафедры проблем 

конвергенции естественных и гуманитарных наук в Институт когнитивных 

исследований 

 
 

3. Обсуждение внесения изменений в учебные планы 
 

В.А.Гершкович 

Валерия Александровна Гершкович сообщила о том, что если кто-то из научно-

педагогических работников хочет внести изменения в учебные планы по тем курсам, 

которые они ведут, то это нужно сделать в ближайшее время. 

 

3.1. Присутствующим принять информацию к сведению 
 

 

 

Председательствующий 

 

 

Т.В. Черниговская 

Секретарь 
 

П.Д. Максимова 

 


	1. Об участии научно-педагогических работников в конкурсах и премиях
	2. О возможном переходе Кафедры проблем конвергенции естественных и гуманитарных наук в Институт когнитивных исследований
	3. Обсуждение внесения изменений в учебные планы

